

## REPORTE DE ACTIVIDADES DEL MES DE MAYO

- Entramos en etapas finales y se realizaron 2 reuniones de la liga municipal de futbol libre en la cual se decretaron 8 partidos, participando 250 jugadores y se recabaron 5 papeletas de los partidos jugados para subir las estadísticas de dichos partidos.
- En la liga municipal de futbol infantil se hicieron 2 reuniones para decretar partidos donde se entró a etapas finales, participando 6 equipos y 420 jugadores involucrados de categoría sub-12.
- Se realizaron 6 imágenes de publicidad de la liga municipal de futbol categoría libre e infantil.
- En la liga de futbol rápido varonil se decretaron 20 partidos donde participaron 415 jugadores y se les subió por medio vía red social WhatsApp el reglamento y las estadísticas.
- Me encargué de organizar los equipos de la sabatina categoría libre e infantil, así como también un equipo de la liga municipal, con el fin de promover el deporte para representar a nuestro municipio en la liga sabatina de El Grullo y las locales que se juegan dentro del municipio El Limón.
- Se entrenó en la escuelita municipal, participando 80 niños de diferentes categorías, teniendo 8 días de entrenamiento al mes.
- Se organizó un evento de senderismo a la casa de piedra en coordinación con las direcciones de Agroecología, Cultura y Turismo.
- Se apoyó con la Bienevan para la salida al Corcovado Delegación de Autlán de Navarro, que tuvieron los niños de la sabatina.
- Se tuvieron 3 reuniones con el presidente municipal interino, para tratar asuntos y organización de eventos por parte del Ayuntamiento.
- Se realizó el trámite de la compra de trofeos, medallas, balones, así como también se realizaron los reconocimientos de los ganadores.
- Se hicieron 2 nóminas de pago en económico para la premiación del 1er. y 2do. Lugar de la liga municipal infantil.
- En la liga de futbol infantil regional en categorías 2015 y menores y 2013 se llevó a cabo el apoyo de la participación de 2 equipos de nuestro municipio, jugándose 8 partidos donde participaron 170 niños, así como también se les apoyó con traslado en su salida a El Grullo, para jugar.
- Se realizó y se entregó el reporte de actividades del mes de abril.